

 わかば  4月号

日本国文部科学省認定校 シカゴ日本人学校 校長 長谷川 雄一

おーい、みんな～♪、始まるよ～♪

おかえりなさい。学校では子どもたちの笑顔と元気な会話が帰ってきました。

新たな2024年度（令和6年度）がスタートします。保護者の皆様、今年度も引き続きよろしくお願ひいたします。

さて、本校の新しい校内体制をお知らせいたします。（常勤職員のみ）

- | | |
|------------------|-----------------|
| ◎教 頭 菅沼 昌博 | ◎事務長 岸本まゆみ |
| ○教務主任 斎藤 栄子 | ○事務長補佐 藤井 崇 |
| ○小学部主任 増淵 満江 | ○中学部主任 和田 裕之 |
| ○英語部主任 石井 彩音 | |
| ○1年担任 入学式にて | ○中1担任 入学式にて |
| ○事務室 駒谷 里佳 | |
| ○2年担任 植村 仁 | ○中2担任 和田 裕之 |
| ○事務室 伊藤 恵 | |
| ○3年担任 工藤 裕平 | ○中3担任 小林 靖幸 |
| ○事務室 木村 夏子 | |
| ○4年担任 太田 智 | ○事務室 原 三奈 |
| ○5年担任 川口 智史 | ○中学部職員 村瀬 美和 |
| ○事務室 田崎 沙綾 | |
| ○6年担任 長淵 大樹 | ○中学部職員 渡邊 加代 |
| ○図書館 白上未知子 | |
| ○カストディアン カルロス, A | ○カストディアン カメロ, G |

なお、校内では教育活動等を含めて、いくつかの前年度との変更点・改善点もありますので、それらについては、保護者説明会やお便りを通して順次お伝えしていきます。年度当初は新たな担任の先生が多く加わりましたので、不明な点やご心配な点等もでてまいります。早い段階で、授業参観や懇談会等を組みますが、健康面等での早期のご相談がある場合は、遠慮なく担任の先生までご連絡ください。（スクールナースは不在になります）

令和5年度末 文部科学省在外教育施設派遣教員帰国者

教諭 金澤 朋宏

教諭 熊谷 有美子

教諭 椎木 彩子

教諭 高橋 智子

教諭 水谷 隆之

教諭 鎌苅 順一

令和5年度末をもちまして、保健室のロフトン先生、小学部の田辺先生、事務担当の高瀬さんをご退職されました。

令和6年度新派遣者6名

教諭 工藤 裕平（くどう ゆうへい）（静岡県）

教諭 和田 祥子（わだ しょうこ）（兵庫県）

教諭 川口 智史（かわぐち さとし）（和歌山県）

教諭 中村 愛恵（なかむら あきえ）（福岡県）

教諭 植村 仁（うえむら ひとし）（大阪府）

教諭 太田 智（おおた さとし）（愛知県）

新たに月曜日と火曜日に補習校の田崎さんに全日校と幼稚園の事務をお手伝いいただきます。

令和6年度派遣者から

教諭 工藤 裕平（くどう ゆうへい）先生（静岡県）

静岡県から参りました工藤裕平です。日本では、休日に陸上競技の指導も行っていましたので、子どもたちと一緒に体を動かすのが楽しみです。シカゴでの一つ一つの出逢いを大切にして、子どもたちと共に学び続けていきたいと思えます。一人一人が安心して学校生活を送り、それぞれのよさを発揮できるよう努めて参ります。よろしくお願いいたします。

教諭 和田 祥子（わだ しょうこ）先生（兵庫県）

阪神タイガースの本拠地「甲子園」がある、兵庫県西宮市より赴任しました。和田祥子と申します。趣味は旅行ですが、アメリカに来るのは初めてでワクワクしています。多種多様な文化が混ざり合うここアメリカで、子ども達の笑顔があふれる学校をつくってきたいです。精一杯頑張ります。どうぞよろしくお願いいたします。

教諭 川口 智史（かわぐち さとし）先生（和歌山県）

和歌山県から来ました。川口智史です。運動が得意で、特に筋トレとテニスが好きです。海や山も好きで、自然を満喫しながら散歩するのが趣味です。シカゴの子どもたちの力を伸ばしていけるよう頑張っていきますので、よろしくお願いいたします。

教諭 中村 愛恵（なかむら あきえ）先生（福岡県）

初めまして、福岡県糸島市から赴任した中村愛恵（あきえ）です。小学部を担当させていただきます。シカゴでの子ども達との出会いを楽しみにしています。お話することと食べることが好きです。子ども達一人ひとりと向き合い、共に成長していけるような関係を築いていきたいと思えます。よろしくお願いいたします。

教諭 植村 仁（うえむら ひとし）先生（大阪府）

大阪市生まれ、2年担任の植村です。シカゴ市と大阪市は、50周年を迎えた姉妹都市です。大阪市では、7校に勤務、またいくつかの企業にも勤務していました。休みの日には、標高1125mの金剛山に登ります。360回ほど登頂しました。四季折々の美しい自然があり、皆さんともそんな豊かな自然の話ができれば嬉しいです。

教諭 太田 智 (おおた さとし) 先生 (愛知県)

新しくシカゴ日本人学校に赴任しました太田 智です。小学部4年生を担当します。日本とは違う環境の中で頑張っている子どもたちが、安心して学ぶことのできる温かい雰囲気のある学年・学級を目指します。シカゴならではの良さを生かした学習を大切にしながら、子どもたちには日本の良さも伝えられたらと思います。よろしくお願いいたします。